Le 21 juin 2021

Objet : Retour en présence sur le campus

À tous les membres du personnel,

Comme la situation sanitaire s'améliore et dans l'objectif de préparer collectivement la session d'automne en présence, l'ensemble du personnel sera attendu entièrement en présentiel sur le campus, et ce, au plus tard le 2 août prochain ou dès le retour de vacances pour celles et ceux qui seront encore absents à cette date.

Ceci mettra ainsi fin au télétravail sous sa forme actuelle et aux modalités exceptionnelles de remboursement de certains frais qui y étaient associés. Ainsi, après le 30 juin 2021, ces frais ne seront plus remboursés. Il vous sera également demandé de ramener les équipements comme les chaises, claviers, écrans, numériseurs, etc. appartenant au Cégep au retour des vacances. Des précisions suivront en août à cet égard.

Au cours de l'automne prochain, nous nous pencherons sur une directive, laquelle balisera les conditions permettant le travail à distance dans un contexte extérieur à la situation sanitaire.

Cette décision pourrait être révisée si les conditions sanitaires évoluaient et que les directives gouvernementales changeaient. Nous vous en informerons le cas échéant.

Enfin, la publication des cas de COVID-19 dans l'intranet sera effectuée pour la dernière fois cette semaine. Nous évaluerons s'il sera pertinent de diffuser à nouveau cette information cet automne en fonction de la situation qui prévaudra sur le campus.

Nous profitons de l'occasion pour vous remercier de l'immense travail que vous avez accompli et de l'engagement constant dont vous avez fait preuve durant cette année scolaire particulière. Nous espérons que vous pourrez bien profiter de vos vacances pour prendre du repos et vivre des expériences qui vous plairont. Ce sera avec plaisir que nous nous retrouverons à la rentrée!

Les membres de la direction du Cégep :

Marie-France Bélanger, Éric Gagné, Diane Cloutier, Manon Desaulniers, Marie-Claude Dupoy, Danielle Ferland, Martin Lambert et Michel Savoie